Agenda Empresas y Negocios Servicios

Tecnología Vinos Gastronomía Emprendedores Turismo Archivo

Q+

Lanzan en Mendoza la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa

En ese marco el arzobispo de Mendoza, Carlos María Franzini brindó una conferencia sobre "El rol del empresario en la sociedad actual". La tarea se desarrolla a través de distintos programas y actividades, que se pueden consultar en <u>www.acdemendoza.org</u>



En su disertación en el marco del relanzamiento local de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa, el arzobispo de Mendoza, Carlos María Franzini, insistió en la necesidad de que los empresarios recuperen la visión emprendedora y también la vocación de servicio. Así, instó a revisar la creencia de que el mundo empresarial no es compatible con el mensaje del Evangelio y a sostener la esperanza de que desde ese ámbito se pueden ofrecer soluciones a los problemas sociales actuales.

La entidad tiene 55 años de existencia en la provincia, pero en febrero de este año comenzó a reunirse un nuevo grupo de profesionales, quienes seguirán la labor de socios de mayor antigüedad. Franzini había tomado contacto con algunos de los miembros de ACDE el año pasado, ya que él mismo fue uno de los impulsores de la creación de la sede en Rafaela.

El sacerdote se desempeñó como obispo de esta ciudad de Santa Fe desde 2000 hasta que el Papa Benedicto XVI lo designó arzobispo de Mendoza.

Para comenzar su conferencia sobre "El rol del empresario en la sociedad actual", Franzini comentó que a la Iglesia le importa que el mundo empresario tenga espacio para que las personas puedan vincular su vocación de dirigentes con los valores cristianos.

Reconoció que él mismo tenía en el pasado el prejuicio de que frases como "responsabilidad social empresaria" se fundamentaban en estrategias de marketing.

Sin embargo, destacó las palabras que Juan Pablo II dirigió a los empresarios argentinos, en Buenos Aires en 1987, sobre que el verdadero negocio es la vida eterna y que "¿de qué le aprovecha al hombre ganar el mundo entero, si se pierde a sí mismo?".

El arzobispo retomó también fragmentos de la exhortación apostólica "Evangelii Gaudium" del Papa Francisco, en la que señaló que la inequidad y la pobreza son las raíces de los males sociales. Resaltó que la vocación empresaria puede ser noble si se dedica a multiplicar y volver accesibles los bienes sociales.

Franzini continuó su alocución instando a dejar de creer que el mercado distribuye riqueza por su propia lógica de funcionamiento, como también a desconfiar de que la promoción social de los pobres esté ligada al mero asistencialismo. Criticó a quienes incrementan la rentabilidad reduciendo puestos de trabajo, con lo que generan más excluidos.

Monseñor Carlos María Franzini explicó que este documento del Papa Francisco no contiene propuestas técnicas económicas, pero sí refleja la raíz de la problemática de la pobreza y el rol que el empresario puede desempeñar en marcar una diferencia.

"Nos desafía a buscar con esperanza las soluciones a esos problemas que tanto nos duelen y nos llenan de preocupación", fue la invitación que hizo a los presentes.

Asociación Cristiana de dirigentes de empresa

Se trata de una agrupación que reúne a dirigentes de empresa y profesionales, para promover en el ámbito empresarial valores sociales cristianos como el respeto, la igualdad, la justicia, la libertad, el liderazgo ético, la dignidad de la persona y la búsqueda del bien común.

Sus integrantes destacan que, a diferencia de otras entidades, no es una asociación de empresas sino de personas abocadas al desarrollo personal y profesional de sus miembros. De ahí que puede integrarla quienes compartan estos valores, más allá de su credo personal.

Web. La tarea se desarrolla a través de distintos programas y actividades, que se pueden consultar en www.acdemendoza.org.

Programa consejeros. Un socio experimentado de ACDE se reúne con un joven profesional una vez por mes durante nueve meses, para intercambiar experiencias y perspectivas, y colaborar a que el último pueda definir su proyecto de vida. Contacto: raul.quevara@acdemendoza.org.

Foros almuerzo. Reuniones con referentes del ámbito empresarial, político, económico, en las que cada uno comparte su mirada sobre temas actuales relevantes. Responsable: marisa.benitez@acdemendoza.org.

Foros de reflexión sobre valores. Un grupo pequeño se reúne con un especialista para reflexionar sobre modos de conducir una empresa desde un punto de vista ético. Contactos: andres.milone@acdemendoza.org y mario.comellas@acdemendoza.org.

Programa vivencias compartidas. Pueden participar socios de ACDE, amigos y familiares, en grupos reducidos. En cinco reuniones se asesora para la realización de un "plan de vida personal desde una perspectiva cristiana". Responsable: ines.amoretti@acdemendoza.org.

Asesoramiento personal. Para que los socios puedan hacer consultas personales y espirituales. Responsable: walter.formica@acdemendoza.org.

ACDE Joven. Acompaña a jóvenes de hasta 30 años en su desarrollo profesional y personal, en el marco de los valores que la entidad promueve. Contacto: juan.porfiri@acdemendoza.org.

Encuentro anual. El foro anual de ACDE Argentina se realizará el 4 de setiembre en Capital Federal. Este año el nombre del encuentro es "Argentina sin atajos".

Revista Empresa. La asociación edita una publicación bimestral, que se puede solicitar a

Fuente: Diario Los Andes

región, producido por el periodista Darlo Gallardo. @ EcoCuyo.com. Todos los derechos reservados.

info@acdemendoza.org.



